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進む 教育活動  ～ 教育活動再開から二週間 ～ 

 ６月１日に学校生活が再開し、約２週間が経ちました。６月１１日からは給食も始まり、授業も６時

間となり、部活動も始まりました。このところの暑さにも負けず、テニスコートや校庭で元気に活動す

る生徒の姿が戻ってきました。学級の組織決めを受けて、１７日の第一回専門・中央委員会では、各委

員会の委員長等も決まり、生徒の学校生活のための組織が整いました。２，３年生については、今年度

の生活を１０ヶ月に集約して過ごしていくために時間を大切にしようという意識が感じられ、各教科の

授業にも集中力が感じられます。１年生は日に日に学校生活に慣れてきたようで、動きにぎこちなさが

なくなってきました。いよいよ学校生活も本番です。 

 学校の教育活動の再開にあたって、教職員で実施の方法を一から検討したのが給食指導です。感染症

予防のための具体的な対策が最も必要とされる時間だからです。現在、一学級の在籍者数が３５名を超

える１年生と２年生は、教室の他に特別教室等を活用し、１学級の生徒を２つのグループに分けた少人

数での給食を実施しています。各部屋では学級担任、副担任の他、給食指導の時間に生徒指導を行う支

援員の方に入っていただいています。また、一学級約３３名と在籍者数の少ない３年生については、配

食ワゴンを廊下に設置し、教室のスペースにゆとりを確保して給食を実施しています。手洗いや手指の

消毒も含めて準備に時間がかかるのではないかと心配しましたが、生徒たちはこの手順に慣れ、準備・

配膳・喫食が円滑に進むようになってきています。 

各ご家庭では、お子様の日々のマスクの用意等、新しい生活様式に基づいた学校生活にご協力をいた

だき、ありがとうございます。学校ではこれから対応が必要となる熱中症対策も含め、生徒の安全な学

校生活の実現に努めてまいります。何かご心配なこと等ありましたら、いつでもご相談ください。 

ＰＴＡ活動も始まりました。 
 今年度は例年の形での総会ができないため、会員の皆様からの書面による議決により、令和２年度の

ＰＴＡ組織が以下のように決まり活動が始まりました。具体的な活動についても検討し、今年度は例年

の「一世帯につき一役」の活動ではなく、活動に必要な委員の募集を行うこととし、その詳細はＰＴＡ

会長からお知らせを配布させていただきました。お忙しい中ですが、ご協力をお願いいたします。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

＜ 令和２年度 ＰＴＡ役員の皆様 ＞ 一年間、よろしくお願いいたします。 

○本部役員○【会長】粟澤定義 様 【副会長】田村かほり 様、木下公恵 様  

【書記】白井直子 様、高水加寿代 様、宗像静子 様【会計】森薗絵里子 様、野口智世 様、田中香織 様 

○会計監査○ 鈴木ひろ子様、大泉有里 様  

○東部ブロック事務局○ 【書記】鈴木良子 様、村井孝子 様 【会計】加藤りえ 様、井上和子 様  

○選考委員○【委員長】依田潤子 様 【副委員長】淵野祐子 様、山端あすか 様、林ひろみ 様  

【書記】小川好枝 様  【会計】浅見恵美子 様 
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‐昭和中学校の学校図書館について‐ 

 昭和中学校の学校図書館（以下、図書室としま

す）は、４階の一番西側にあります。この校舎が 

できた時から図書室はこの位置にあったそうです。   おススメの展示あれこれ ポップも楽しいです 

教室より少し大きいくらいの図書室ですが…。室内の蔵書冊数は何と１万冊

近くあります。毎年新しい図書を５００冊くらい購入しています。毎月、おス

スメ本の展示も行っています。話題性の豊かなものなどを展示しています。ぜ

ひ来室して、手に取って見てください。 

‐当面の図書室の運営について‐ 

新型コロナウイルス感染防止の観点から三密を防ぐため、学年ごとに来室日

を設定しています。２年生が火曜日、１年生と１組が木曜日、３年生が金曜日

です。開室、閉室は、猫の看板を見て確認できます。             校内の看板ネコ① 

 借りることができる図書は一人１回５冊を２週間までとなっています。 

長期の休みの期間はまたご案内します。もし読み切れなくても、貸出期間

の延長ができますので、安心してください。 

 また、生徒の皆さんからの、購入してほしい図書のリクエストも常に受

け付けています。どんな図書が購入できるかは、ぜひ聞いてください。 

‐図書室には支援員さんがいます。− 

 お名前は、豊島 花奈（とよしま かな）さんです。図書室のことを     校内の看板ネコ②  

いろいろと教えてくださる心強い支援員の方です。               

 

～ 豊島花奈さんに自己紹介をしていただきました ～ 
とにかく、アニメ・マンガが大好きです。声優も大好きです。イベントなどにも行きます。アイ

ドルも大好きです。特にジャニーズかな。ほかのアイドルも、聞いたり、見たりしています。 

  一人で美術館や動物園などにも行きます。一人で行ける所なら行ってしまいます。一応、美術に関 

することなら得意です。絵画・仏像については得意分野となっています。（絵などはあまり描かな 

いのですが…。） 

  他にも好きなものがたくさんあるので、気になったらぜひ聞いてください。 

  私は毎週木曜日に図書室にいます。本を借りること以外でもいらしてください。相談などでもいい 

ですよ！ ネコの看板を見てくださいね。校内に２匹います。探してください。 

  今年で３年目になりますが、至らない点も多々あると思います。よろしくお願いいたします。 

さあ、学校図書館へ行こう！ 

熱中症に気をつけましょう 

学校の再開とともに、蒸し暑い梅雨の季節がやってきました。保健体育の授業や部活動から離れ

ていた分、生徒の皆さんの身体は例年以上に暑さになれていません。また、感染防止のマスクをし

ていると熱も体にこもりがちです。危険な熱中症を予防するために、持参した水筒によるこまめな

水分補給や、自宅での適切な休養を心がけましょう。 

授業中や部活動中など、体調が思わしくないなと感じたら、すぐに先生に申し出てください。 


